

## 2018 AUS 事前研修報告

～ フィールドワークへ行ってきました ～ 平成 30 年 7 月

### PEP Kids Koriyama 平成 30 年 6 月 29 日 (金)



7月13日(金曜日)の出発を控え、事前研修も大詰めです。6月29日(金)の放課後には、郡山市横塚にある、郡山市元気な遊びのひろば PEP Kids Koriyama を訪問しました。この施設は、震災が起きたその年の12月に、郡山市が設置、管理し子ども達へのクリスマスプレゼントとして完成したもので、NPO法人郡山ペップ子育てネットワークさんに運営を委託している子どものための公共の施設です。生徒の皆さんの中には、震災後利用した者もあり、高校生として見るこの施設を訪れ、高校生の視点で感じ福島の復興を考えるきっかけとなりました。

### 福島環境創造センター交流棟 コミュタン福島 平成 30 年 7 月 3 日 (火)



2つ目のフィールドワークは、三春町にある福島環境創造センター交流館 コミュタン福島を訪問しました。コミュタン福島は、震災後に福島県が設立した施設で、震災当時から今に至るまでの福島の現状と復興、放射線や環境問題、そして福島県の再生可能エネルギーの可能性について学び、福島の未来を考えるなど深く学ぶことができます。生徒の皆さんは熱心に耳を傾け、これまで知らなかった多くの情報に感動しながらメモを取っていました。そして福島県代表として、改めてオーストラリアで福島の復興状況を伝える使命感を再確認することができました。